

TopFive

\$4.471 millones: el aporte tributario del casino

1



Noticia Relacionada

El aporte tributario del casino Marina del Sol, de Chillán, totalizó \$4.471 millones en 2024, lo que representó una disminución de 1,1% respecto a 2023, cuando sumó \$4.523 millones, según la Superintendencia de Casinos de Juego.

Los aportes tributarios se dividen en \$931,6 millones que corresponden al impuesto específico al juego para el Gobierno Regional de Ñuble y otros \$931,6 millones para la Municipalidad de Chillán, que tienen como destino -establecido en la ley- el financiamiento de obras de desarrollo; además de \$1.786,3 millones asociados al pago de IVA por los ingresos del juego y \$822,1 millones correspondientes al impuesto por entrada a las salas de juego, que van a los fondos de la nación.

Fracasa gestión para recibir vuelos charter

2



Noticia Relacionada

Sin éxito concluyó la reunión que sostuvo el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, con la ministra de Defensa, Maya Fernández, el lunes en Santiago, en la que le solicitó disponer los recursos necesarios que permitan habilitar el aeródromo Bernardo O'Higgins para que pueda recibir, este invierno, siete vuelos charter directamente de Sao Paulo, con más de mil turistas brasileños que viajan a visitar las Termas de Chillán. Ello, tras la negativa de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) -dependiente de Defensa- que considera que "las actuales instalaciones no cumplen el mínimo requerido para la atención de un vuelo comercial y tampoco cuenta con los servicios SEI (Salvamento y extinción de incendios), Avsec (seguridad aeroportuaria) y Tránsito Aéreo".

Extensas filas de vehículos marcó el regreso a clases

3



Noticia Relacionada

Extensas filas de autos y lento flujo vehicular fue la tónica en algunas zonas de Chillán tras el inicio de clases y el denominado "Súper Miércoles". Si bien no hubo accidentes vehiculares, la molestia de algunos conductores radicaba en los largos tiempos de espera, sobretodo en el sector oriente de la ciudad. Expedito fue el tránsito viniendo desde Camino Las Mariposas hacia Chillán. Panorama totalmente opuesto en el sentido contrario: extensa congestión vehicular y cansancio de conductores. No se diferencia mucho de lo sucedido en años anteriores. La capacidad vial de Chillán no es apta para un parque vehicular de 70.000 autos, por lo que era algo esperable. Y dentro de lo esperable y el elevado flujo de vehículos, la situación se desarrolló con normalidad, evaluaron las autoridades.

Más de 17 mil personas con problemas de obesidad

4



Noticia Relacionada

La obesidad afecta a personas de todas las edades y es un factor de riesgo para el desarrollo de diversas enfermedades crónicas. De acuerdo con los datos del Resumen Estadístico Mensual del Ministerio de Salud, el 2024 se registraron 17.720 personas bajo control en los distintos programas de salud en la región y 31.686 consultas por malnutrición por exceso, de las cuales el 68,5% corresponden a mujeres y el 31,5% a hombres. Según rango etario, el mayor porcentaje de consultas se concentra en menores de 9 años (30,3%), seguido del grupo entre 10 y 19 años (15,4%) y el segmento de 30 a 39 años (14,1%). El sobrepeso y la obesidad aumentan el riesgo de enfermedades crónicas como diabetes tipo 2, hipertensión arterial, enfermedades cardiovasculares y algunos tipos de cáncer.

Ñuble: mujeres ganan 21% menos que los hombres

5



Noticia Relacionada

Una brecha de 21,2% en los ingresos promedio de hombres y mujeres de la región de Ñuble constató la Encuesta Suplementaria de Ingresos (ESI) 2023, que elabora anualmente el INE. Así, el ingreso medio mensual de los hombres se ubicó en \$672.921, mientras que el de las mujeres alcanzó los \$530.079. En otras palabras, en promedio, los hombres ganaron \$142.842 más que las mujeres. El dato muestra un aumento de la brecha de género respecto a la medición de 2022, en que la diferencia en el ingreso medio alcanzaba a 17%. Por otro lado, se observa una reducción en comparación con la brecha de 2019, que fue de 22,9%. Por otro lado, la ESI reveló también que en 2023 el ingreso medio de la mujeres de Ñuble aumentó 40,6% respecto a 2019.